



April 2016

Tyrolean Jet Services entscheidet sich für LTB/400[®]

Tyrolean Jet Services wurde 1978 als Österreichs erster ausführender Luftfahrtbetreiber gegründet und ist mittlerweile ein international erstklassiger Anbieter von Luftfahrtdienstleistungen im Geschäftsbereich.

Ihre Kunden weltweit vertrauen auf die Sicherheit, Zuverlässigkeit und dem professionellen Verhalten des Unternehmens, der Mitarbeiter und der Eigentümer. Das Geschäftsmodell basiert auf einem professionellem Management, ethischen und umweltfreundlichen Geschäftstätigkeiten, Transparenz sowie ausgezeichnetem Service.

Robert Strahalm, Leiter Maintenance der Tyrolean Jet Services Nfg. GmbH & Co. KG und sein Team vertrauen auf die Unterstützung durch die CAMO und Maintenance Management Software Lösung LTB/400[®].

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde durch unsere Spezialisten in Zusammenarbeit mit unseren über 100 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

April 2016

Tyrolean Jet Services selects LTB/400[®]

Tyrolean Jet Services was established in 1978, as Austria's first Executive Air Operator and is meanwhile an international premium provider of Business Aviation Services.

Their clients all over the world rely on the safety, reliability and professional attitude of the company, their staff and their ownership. The entire business model is based on a professional management, ethical and environmental friendly business practices, transparency and excellent service.

Robert Strahalm, Maintenance Manager of Tyrolean Jet Services Nfg. GmbH & Co. KG and his team trust now in the support of the CAMO and Maintenance Management Software Solution LTB/400[®].

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400[®] is an integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers.

The LTB/400[®] Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 100 German- and international aviation companies as our clients.